

Me gusta

Compartir

A 5 personas les gusta esto. Regístrate para ver qué les gusta a tus amigos.

Google+

Inicio | AVISO LEGAL

Buscar en el sitio...



# Crónica Norte



Madrid Alcobendas San Sebastián de los Reyes Algeje Colmenar Tres Cantos Cobeña Alalpardo y toda la Sierra Norte.

INICIO ACTUALIDAD DEPORTES ESCAPADAS LOCALIDADES MADRID OCIO SUCESOS VIVIR PUBLICIDAD

AVISO LEGAL

Jueves, Enero 10, 2019

## Una reciente encuesta de Metroscopia da la victoria al PP de Alcobendas en estas elecciones municipales

*A pesar de llevar 3 mandatos seguidos la encuesta arroja un desgaste mínimo para el PP*

Enviado por Redaccion3 on 9 enero 2019.  
Guardado en ACTUALIDAD, ALCOBENDAS

**El PP volvería a ser la primera fuerza política en Alcobendas si se celebraran ahora las elecciones municipales previstas para mayo de este año.**



Con el 33% de los votos y 10 concejales, el partido liderado por Ignacio García de Vinuesa reduciría 5,6 puntos y dos escaños su resultado de 2015.

El PSOE seguiría siendo el segundo partido en porcentaje de voto y en número de concejales del municipio con el 22.5% y siete asientos (los mismos que ahora tiene).



cronicanorte on Twitter

Follow

6596 people follow cronicanorte



iHalSoft



jilevin



51\_josit



\_Nikov



gluup\_eu



Elenasal



DrCarlos



RTnews



martacas



rbg\_toca



AquaeBal



Anuke83



ELE1516



MAGALAGI



martupel

Widget By Timersys

### Esto podría terminar

Problemas en Madrid, gran anun  
LifeCellBlog

Ciudadanos mejoraría en casi ocho puntos su actual resultado (del 11.7% pasaría ahora al 19.4%) y duplicaría su número de concejales (de tres pasaría a seis). Afianzaría, así, la tercera posición ya lograda en 2015.

Sí Se Puede perdería 1.1 puntos y un concejal con respecto a su resultado de hace tres años: ahora obtendría el 9.3% de los votos y 2 concejales.

Izquierda Unida-LV mejoraría un punto su porcentaje de 2015 (hasta el 6.1%) pero mantendría un solo concejal.

Por primera vez, VOX entraría en el Ayuntamiento de Alcobendas con el 5.6% de los votos y un único concejal. La encuesta estima un nivel de abstención del 34% en las municipales.

## El PP tiene más tirón municipal que autonómico

La marca municipal del PP tiene, en estos momentos, mayor tirón electoral que la marca autonómica en Alcobendas. La intención de voto a los populares está 1.6 puntos por encima en elecciones locales que en regionales. Solo le ocurre lo mismo a IU; el resto de las formaciones obtendrían, hoy por hoy, mejores datos en autonómicas que en municipales. Sobre todo, PSOE (7.6 puntos menos en las municipales) y Ciudadanos (5 puntos).

Por otro lado, el PP es el partido que mejor defiende los intereses de los alcobendenses (27%) por delante del PSOE y de Ciudadanos. Y es, junto a Ciudadanos, el que genera más ilusión. De hecho, el PP es a quien más alcobendenses señalan como el partido que ahora tiene el proyecto más adecuado para el futuro de Alcobendas: 45%. Por detrás, de los populares está antes Ciudadanos que el PSOE.

## Balance de la gestión de los partidos

El balance del Gobierno municipal del PP en estos últimos años es claramente positivo: en promedio, los ciudadanos lo evalúan con un 5.7. Es su mejor puntuación media desde 2009. Del resto de partidos que cuentan actualmente con representación municipal, solo Ciudadanos —el partido con el que el PP firmó el pacto— supera el punto medio de la escala: 5.1. Los demás partidos suspenden, obteniendo puntuaciones medias similares a las de hace un año y todas por debajo del cinco.

## Buena valoración del actual alcalde

García de Vinuesa no solo sigue siendo el más conocido sino, también, el mejor evaluado: obtiene una puntuación media de 5.4 (la misma con la que inició la actual legislatura). Entre los votantes del PP, García de Vinuesa obtiene un 7.4. Sánchez Acera es el segundo mejor evaluado con un promedio de 5.1 (dos décimas menos que en los dos últimos años). Entre los votantes del PSOE, Sánchez obtiene un 6.0.

De García de Vinuesa valoran con altísimas notas sus cualidades en las cuestiones que los vecinos consideran fundamentales: conocer los problemas de los vecinos de Alcobendas, tener un proyecto de futuro, experiencia en el cargo y estar abiertos al diálogo.

## Continuo crecimiento de la ciudad

La percepción sobre la situación económica de Alcobendas ha ido creciendo año a año y ahora, el 82% de los ciudadanos la evalúa positivamente: 21 puntos más que en el sondeo llevado a cabo en 2015 previo a las elecciones municipales de aquel año. Lo mismo ocurre con la situación política: la percepción ciudadana ha ido mejorando con el paso del tiempo y ahora el 56% —10 puntos más que en 2015— la califica positivamente.

El 53% de los alcobendenses —33 puntos más que en 2015— considera que la situación de la ciudad se ha mantenido estable en los tres últimos años. Con respecto a hace tres años desciende 8 puntos el porcentaje de quienes creen que ha mejorado y 24 puntos el de quienes piensan que ha empeorado. Para dos de cada tres ciudadanos (64%) la calidad de los servicios públicos en Alcobendas sigue igual de bien que hace un año o ha mejorado. Esta opinión es compartida por la mayoría de los votantes del PP (82%), de Ciudadanos (69%) y hasta por la mitad de los votantes del PSOE (48%).

## Noticias relacionadas:

- [El PP es el partido más votado estas elecciones en...](#)
- [Vinuesa extiende la mano a Ciudadanos para gobernar...](#)
- [Solo el 38,9% de los católicos españoles votaran a...](#)
- [Un retrato panorámico de Alcobendas en el Debate...](#)

¿Es hora de jubilar?

Solicite la guía con actualizaciones

DIAS	HORAS	MINUTOS
90	12	36

Bio Latest Posts



Redaccion3



# FIESTAS VIRGEN DE LA PAZ

Alcobendas 24 de enero de 2019

0 Comentarios [Crónica Norte](#) 1 Acceder

Recomendar Tweet Compartir Ordenar por los mejores

Sé el primero en comentar...

INICIAR SESIÓN CON O REGISTRARSE CON DISQUS

Nombre

Sé el primero en comentar.

### TAMBIÉN EN CRÓNICA NORTE

#### Recorrido completo e información de la Cabalgata de Reyes Magos de ...

1 comentario • hace un año

ricardo — Felicidades Alcobendas , por mantener de forma espectacular la tradicion y la ilusion de los niños de esa ...

#### 4.000 años atrás la mujer tuvo un papel fundamental en el intercambio ...

1 comentario • hace un año

Cecilio Gc — Precioso articulo

#### Se complica el arranque de temporada para algunos equipos de Alcobendas

1 comentario • hace un año

chicagorose131278 — El Patín Alcobendas no está en la OK Liga que descendió el año pasado. A todo esto, podáis hacer ...

#### En noviembre ya no se venderán billetes de Metro en papel

1 comentario • hace un año

Paintingblack — Sigo pensando que si podrían haber sacado el billete en el móvil... y acceder por NFC, comprar los ...

Suscríbete Añade Disqus a tu sitio webAñade Disqus Añadir

Política de privacidad de DisqusPolítica de privacidadPrivacidad

### FOTOS CRÓNICA NORTE EN FLICKR



### SOBRE NOSOTROS:



Crónica Norte es el fruto del trabajo y la experiencia de un equipo de profesionales de la comunicación. Llevamos años tratando de ofrecer un servicio honesto y cercano al lector. Las cifras de lectores de nuestra revista de papel y la espectacular subida de usuarios de esta web, corroboran el esfuerzo. Crónica Norte



es local, pero a la vez también es global. Ofrecemos información variada y de interés para cualquier lector viva donde viva. Más de 10 millones de paginas vistas al año son la respuesta del público. GRACIAS! - Angel. Sánchez - Editor

derechos reservados.

® Crónica Norte es una marca de Muchas Tablas S.L. © Todos los